

08.07.2010 - 08:41 Uhr

pafl: Guter Erfolg bei der Staatskundeprüfung

Vaduz (ots) -

Vaduz, 8. Juli (pafl) - Am 26. Juni 2010 wurde zum zweiten Mal in diesem Jahr die Staatskundeprüfung durchgeführt. Das Ausländergesetz enthält Anforderungen, welche für die Erteilung der Niederlassung von Angehörigen der Nicht-EWR-Staaten zu erfüllen sind. Neben dem Nachweis von Kenntnissen der deutschen Sprache, müssen auch Kenntnisse des staatlichen Aufbaus, der Rechtsordnung, des Schulsystems und der Geschichte nachgewiesen werden.

Auch für die Verleihung der liechtensteinischen Staatsbürgerschaft ist eine Prüfung in Staatskunde erforderlich. Für die Niederlassung umfasst der Test 21 Fragen mit jeweils drei Antwortmöglichkeiten. Die Prüfung gilt als bestanden, wenn 14 Fragen richtig beantwortet werden. Für die Staatsbürgerschaft sind die Anforderungen höher, da mindestens 18 von 27 Fragen mit jeweils vier Antwortmöglichkeiten richtig beantwortet werden müssen.

Zur Prüfung für die Niederlassung sind 23 Personen angetreten, davon haben 21 Personen den Test bestanden. Ein Teilnehmer aus Senegal hat alle 21 Fragen richtig beantwortet. Von den 19 Personen, welche die liechtensteinische Staatsbürgerschaft erwerben möchten, haben 14 die Prüfung bestanden. Ein Teilnehmer aus der Schweiz hat alle 27 Fragen richtig beantwortet, drei Teilnehmende haben lediglich eine Frage nicht korrekt beantwortet.

Der Test wurde erneut im Liechtensteinischen Landesmuseum durchgeführt. Die Teilnehmenden, welche alle Fragen richtig beantwortet haben, erhalten vom Landesmuseum einen freien Eintritt offeriert. Die nächsten Staatskundeprüfungen finden am 27. August und am 20. November 2010 statt.

Kontakt:

Ausländer- und Passamt René Meier, Integrationsbeauftragter T +423 236 61 69

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100606767}$ abgerufen werden. }$